
 

 

 

 町では、緊急治水対策プロジェクトに対する意見箱を設置しており、新橋及び取

付道路の設計等の参考とさせていただいております。ご意見をくださった方々には、

お礼申し上げます。 

 特に、令和６年度に頂戴したご意見・ご質問の中で、回答する機会が無かったもの

について、以下の通り回答いたします。 

 なお、質問内容は、意訳して記載させていただいておりますのでご了承ください。 

 

 

【Q１】 

 今回の事業において、特定の政党と何か特別な取引などがあったのではないか。 

≪A1≫ 

 そのような取引はございません。 

 

 

【Q２】 

 現大橋は、県が管理しているが、新しい橋は、町が管理すると聞いている。除雪を

含む管理はどのようになるのか。 

≪A２≫ 

 現在の大橋を含む前後の交差点間 286.7ｍについては、令和６年４月１日より大

石田町で管理しています。新橋架替後は、付替え道路を含む約 620ｍを町が管理す

る予定です。 

 修繕等が必要になった場合は、その都度、請負業者を決定します。除雪について

は、これまでどおり行ってまいります。 

 

 

【Ｑ３】 

 道路の管理を受け持つ業者が政治献金やパーティー券購入などを行っていないか。

また、特定政党の者が打合わせ等に出席しているのに隠したりしていないか。 

≪Ａ３≫ 

 前段については、特定の業者が維持管理を請け負っているわけではないため、一

切存じ上げません。また、後段については、そのような事実はありません。 
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